
行车路线：

太行路

-

塔北路

-

影视大道瓮涧桥

往北

-

圆融寺

-

西村

-

青龙峡

焦作市天气：晴间多云，偏东风

２~３

级，

1０～2５℃

；明日晴间多云，偏东风

2～3

级，

1２～25℃

，详情请拨打电话

１２１２１

总值班：吴长青 编辑：史文生 美编：李新战 校对：田丽娟 组版：华保红 官方微博：

weibo.com/jzrb

企业

QQ

：

800085370

焦作手机报：移动手机用户发送

jzsjb

到

10658300

开通，资费：

3

元

/

月

中共焦作市委机关报 焦作日报社出版 总编辑 杨法育

国内统一刊号 ：

ＣＮ４１

—

０００７

新闻热线 ：

8797000农历壬辰年八月廿五 星期三

2012年10月

10

HTTP://WWW.JZRB.COM

JIAOZUO DAILY

权威 主流 亲民 服务

总第

10826

期

今日

8

版

刘满仓在我市检查三秋生产时强调

抓好三秋生产 确保增产增收

路国贤孙立坤等陪同

本报讯 （记者王言 实习生

芦璐） 昨日，省委常委、副省长刘

满仓带领省农业、农机部门负责同

志莅临我市检查三秋生产。 市领导

路国贤、孙立坤、牛越丽陪同检查。

今年入秋以来，我市立足一个

“早”字，思想上早重视，工作上早

安排，采取积极有效措施 ，确保秋

粮丰产丰收、小麦适时播种。 截至

目前， 全市秋作物收获面积达到

277

万亩，除棉花、药材和部分越冬

蔬菜外，玉米、花生、大豆等已经全

部适期收获完毕。 全市小麦预计播

种面积

275.3

万亩， 目前已播

66.4

万亩，占预计播种面积的

24.1%

，预

计

10

月

20

日小麦全部播种结束。

据农业部门统计， 今年全市

210.1

万亩玉米总产

125.1

万吨， 平均亩

产

595.4

公斤，较去年增产

18.4

公

斤，增长

3.2%

；全年粮食总产实现

了“九连增”；玉米高产创建再创两

项全国纪录，修武县王里张屯万亩

示范片玉米单产达到

863

公斤，郇

封镇

7.1

万亩玉米平均单产达到

758

公斤。

十月的田野一派繁忙景象，农

民朋友正在忙着整理土地忙着播

种。 刘满仓一行先后到孟州市城伯

镇岳师村深耕整地现场、子昌村小

麦高产创建麦播现场、武桥村机耕

现场，温县岳村乡后岗村山药种植

基地进行了检查。 每到一处，刘满

仓都深入田间与农民交谈，了解今

年玉米收成、良种补贴落实 、测土

配方普及以及农技服务情况，询问

市场上有没有出现伪劣农资坑农

害农现象。 在岳师村深耕整地现

场，刘满仓详细询问了农丰种子科

技有限公司的土地流转情况和良

种培育情况，并走进田间察看土壤

墒情， 和正在耙地的农民亲切交

谈。 听老乡说“寒露到霜降，种麦不

商量”， 刘满仓高兴地叮嘱要抢抓

农时，早腾茬、早犁地，做好麦播准

备工作；要加强技术指导 ，让农民

都能够选良种、用良种 ，为增产增

收打好基础。 要强化监督管理，抓

好国家良种补贴政策的落实，让农

民切实得到实惠。

武桥村小麦高产创建示范点

机声隆隆，深耕机和深松机正在紧

张作业。 刘满仓指出，推动农业机

械化发展是做好三秋工作的重头

戏。 要精心组织三秋农机工作，以

秋作物机收和适时种好小麦为重

点，突出抓好机械耕作、精量播种、

秸秆还田、玉米机收等技术的推广

应用，强化完善三秋农机生产组织

调度，搞好物资供应，抓紧落实农

机购置补贴政策，充分发挥农机在

三秋生产中的主力军作用。

在后岗村山药种植基地，刘满

仓向正在收获山药的农民了解了

山药种植、基地发展情况。 他强调，

铁棍山药作为当地一大品牌，要在

现有的基础上加强谋划和挖掘，增

加宣传的内涵和含金量，努力走品

牌化、标准化、产业化道路，进一步

扩大铁棍山药的影响力，打造更加

权威的知名品牌。

修

武

：

民

营

资

本

激

活

旅

游

内

生

动

力

本报讯 （记者王言 通讯员崔红星） “今年十

一黄金周，山庄接待住宿

3000

人次，餐饮接待量达

6000

人次，总营业额

70

万元左右。 ”修武县七贤山

庄总经理崔小花高兴地说，“靠山吃山，这不，俺又投

资

5200

万元建起了温泉中心，旅游这条路俺是越走

越敞亮。 ”

和崔小花一样， 傍着云台山景区成长起来的民

营投资者， 已逐渐成为修武旅游业发展不可忽视的

生力军。 云台山国际旅行社有限公司是焦作市区的

一家民营旅行社，

2009

年

12

月，该公司加盟云台山

旅游（集团）股份有限公司，共同参与云台山景区发

展。 从

2009

年

7

月

2

日起，该旅行社组织开行了北

京和武汉至焦作旅游专列，截至目前已开行

122

趟，

成为穿越南北、推介焦作旅游的“流动大使”，平均每

趟专列游客消费达

20

万元。下一步，“百架包机游云

台”活动也将启动。

在修武县构筑“大云台”、实现东西景区“双剑合

璧”的大背景下，作为云台山景区通往青龙峡、峰林

峡景区的必经之地， 昔日经济欠发达的修武县西村

乡，如今成为民间资本争相抢滩的投资主战场。

西村乡这些旅游投资项目有个共同的名片———

“休闲度假”， 它们主要利用云台山景区周边良好的

自然生态环境，开发休闲度假项目。

早在

2009

年，廉保才就在通往青龙峡景区的西

村乡柿园村投资兴建了穆家寨生态旅游度假区。 目

前，他生意越做越大，已经拥有水上娱乐、拓展训练、

三星级酒店、特色餐馆等旅游服务设施，还嫌“吃不

饱”、档次低，如今又投资

3

亿元打造太行人家项目，

直指高端旅游群体。

商场如战场，民间投资者凭着管理机制活、经营

金点子多，再加上敢闯敢试，不断开拓市场，打拼出

“民”字号的天地。

魏小黑是云台山脚下的岸上乡第一个“吃螃蟹”

的人，他建起了农家乐，他的亲戚开办了旅行社，他

们一大家子“吃、住、行”一条龙服务，生意做得红红

火火。

2009

年，他以

30

多万元租赁了本村两户人家

10

间房的宅基地， 租期为

50

年， 投资建设运营宾

馆，等合约到期后，酒店产权全部归这两家所有。 第

二年，他投资

400

多万元的田园牧歌酒店拔地而起。

今年， 他又投资

800

余万元对魏家宾馆进行重新翻

盖，建起了田园牧歌酒店二期。

像魏小黑这样采取类似“

BOT

”建设模式的民

间投资者在岸上乡还有

10

多家，他们分别投资

500

多万元建起的星级宾馆，在不增加用地、不产生拆迁

纠纷的前提下，借助民间资本的推力实现了“自我升

级”。

(

下转二版

②)

我市深化粮食流通体制改革的重大举措

焦粮航母在全省率先扬帆起航

本报讯 （记者杨仕智、 张冬） 昨

天，焦作市粮食集团有限公司揭牌，这

标志着我市粮食流通体制改革取得重

大突破， 将对我市构建大粮食、 大市

场、大流通，将促进农业增效、农民增

收和农村发展， 推动中原经济区经济

转型示范市建设具有重要而深远的意

义。 省粮食局局长苗永清、副局长刘大

贵，市领导王明德、白富海、乔学达、杨

维军，焦作新区管委会主任杜宇、焦作

新区党工委书记郜小方出席揭牌仪

式。

“焦作市粮食集团的挂牌成立，意

义重大。 ”市粮食局局长赵卫国说，这

是服务我市经济转型示范市建设的具

体行动，是粮食行业资源整合、产业升

级的一次大胆尝试， 对推动焦作粮食

流通体制改革， 发挥粮食产业在经济

转型示范市建设中的积极作用， 促进

粮食高产市向粮食经济强市转变 ，维

护农民利益均具有现实意义。

焦作市粮食集团是集粮食储备 、

粮油购销、进出口贸易、仓储管理、物

流加工、资产管理、酒店管理、物业管

理、家禽饲养、优质粮油基地建设和投

资贸易于一体的国有独资现代化粮食

企业集团。 该集团董事长靳国定说 ：

“把粮食购销企业整合组建成集团公

司， 关乎企业的经营走向和我市的粮

食安全。 焦作市粮食集团是国有独资

企业，隶属于焦作市粮食局，现有

6

家

子公司 ，注册资金

3000

万元 ，总资产

２．７２

亿元 ， 公司现有粮油库容

30

万

吨，年粮油经营量

100

万吨以上，未来

将强力把集团打造成河南乃至全国粮

食购销龙头企业。 ”

苗永清说：“在建设中原经济区的

伟大征程中，粮食工作尤为重要。 焦作

市粮食集团的成立，

(

下转二版
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孙

立

坤

在

调

研

我

市

招

商

引

资

工

作

时

强

调

引

进

大

项

目

促

进

大

发

展

本报讯 （记者张蕊） 昨日上午， 市

委副书记、 市长孙立坤在调研我市招商

引资工作时强调， 要把招商引资工作摆

到重要位置， 拓宽招商领域， 突出招商

重点， 提供优质服务， 以引进大项目促

进经济社会大发展。 副市长贾书君一同

调研。

孙立坤先后来到马村区和解放区调

研招商引资工作， 并听取了我市招商引

资工作汇报。 据介绍， 今年年初以来，

我市招商引资工作取得较好成绩， 截至

8

月底 ， 全市共新引进市外境内项目

895

个， 项目总投资

1075.1

亿元， 合同

外来资金

980.9

亿元； 全市新引进亿元

开工项目共

184

个， 其中新引进超

10

亿元开工项目

20

个 ， 总投资

316.6

亿

元， 合同外来资金

271.8

亿元 。 目前 ，

全市在谈

5

亿元以上大项目共

38

个 ，

项目总投资

646.5

亿元。

孙立坤在调研中指出， 对外开放、

招商引资是主战略， 一举应多变， 一招

求多效， 各级各部门都要把招商引资工

作摆到重要位置 ， 紧抓不放 ， 常抓不

懈。 要拓宽招商领域， 不局限于工业项

目， 商贸等重大项目也要招商引资， 中

心城区要把引进商贸龙头企业作为一项

重要工作抓紧抓好。 要突出招商重点，

盯紧央企、 省企和行业龙头企业等实施

重点招商。 要提供优质服务， 各级各有

关部门要把服务招商引资作为分内之

责， 主动服务、 优质服务， 多开绿灯、

少开红灯， 创优经济发展环境， 增强城

市竞争力。

当了解到红星美凯龙等大型三产项

目纷纷落户焦作时， 孙立坤强调， 抓三

产就是抓发展， 抓三产就是抓转型， 抓

三产就是抓形象， 抓三产就是抓人民群

众生活水平的提高。 我市工业经济发展

为第三产业发展奠定了基础、 提供了条

件， 要在引进三产项目上狠下功夫， 引

进一批具有引领和带动作用的三产项

目， 打造成精品、 打造成亮点， 提升城

市形象， 促进全市经济社会大发展。

一流团队创造一流业绩

———武陟一中教育质量提升探秘

本报记者 李 涛 刘 婧

“我们将与全市各级各类学

校一起，以质量提升为核心，加强

管理，奋力争先，为焦作教育增辉

添彩，为经济转型示范市建设作出

新的更大的贡献 ！ ”

9

月

10

日上

午，市会议中心圆形报告厅，

2011

年度教育质量奖表彰大会隆重举

行。来自武陟一中的马东升校长从

市委书记路国贤手中接过 “高中

教育质量奖一等奖”的证书，并代

表获奖学校进行了大会发言。

2009

年至

2012

年，武陟一中

高考一本上线分别为

227

人、

266

人 、

339

人 、

271

人 （含飞行学

员），一批批学生在这里实现了“低

进高出，高进优出”，步入理想的大

学……

几年间，武陟一中连创辉煌，

奥妙何在？近日，记者走进该校，探

寻其打造优质教育品牌之法。

“创建豫北名校。 ”武陟县委、

县政府对武陟一中提高办学质量、

打造教育品牌给予了厚望。

一切为了教学， 一切为了质

量。 武陟一中人奉行“领导服务教

师、教师服务学生、全校服务教学”

的宗旨，把“教师潜心育人、学生用

心读书、全面提高质量”作为追求

的目标，探索打造了武陟一中的今

天。

有一个好校长不一定就有一

所好学校，有一个好团队必将有一

个好单位。 武陟一中始终坚持把

团队文化融入教育教学管理全过

程，通过抓班子，为全体教职人员

做示范。 马东升坚持每天听一节

课、查一遍自习、巡视一遍基础设

施、在学生餐厅吃一顿饭，每周参

加一次教研组活动、查一遍学生寝

室。 马东升长年坚持做到的“六个

一”，

(

下转二版
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我市今年十项民生工程公交项目圆满完成

新购 30台燃气公交车

全部上线运营

本报讯 （记者丰舒潍 通讯

员张帅） 记者昨日从市公交总公

司获悉， 由市财政投资购置的

30

台燃气公交车日前已经分别开赴

3

、

5

、

20

、

21

等线路， 正式投入

运营。 同时， 公交

GPS

智能调度

系统项目二期建设也顺利完成并

调试结束， 这标志着市委、 市政

府今年十项民生工程公交车辆更

新项目已圆满完成。

据了解 ， 此次投入的

30

辆

公交车为天然气环保车型， 车身

长

10

米， 与以前的公交车相比，

其安全性、 舒适性、 方便性均有

提升。 如新公交车加装了逃生系

统， 公交车的车身和地板采用的

是阻燃材料， 发动机加装了自动

灭火装置； 车身外安装了车外应

急阀门， 一旦公交车发生意外无

法打开车门时， 旋动阀门即可打

开车门； 而真空轮胎可以防止爆

胎发生 ，

CAN

总线系统可以随

时检测车辆的性能和状况 。 此

外 ， 这

30

台公交车都安装了缓

速器， 提高了乘坐舒适度； 车头

上方安装有

LED

显示屏 ， 给夜

晚乘坐公交车的乘客提供了方

便。

近年来， 市委、 市政府非常

关心和重视公交事业发展， 不断

加大对城市公交的投入， 使我市

公交在基础建设方面有了长足的

发展。 今年是市政府连续第六年

将改善公交基础建设列入向全市

人民承诺要办的十项民生工程 ，

投入资金

1100

万元 ， 不仅新购

了

30

台燃气公交车 ， 还加快推

进公交

GPS

智能调度系统建设。

目前， 公交

GPS

智能调度系统项

目二期建设已顺利完成， 我市

15

条线路的

251

台公交车上都安装

了车载调度设备， 并完成了设备

调试工作。

市公交总公司总经理杨耀辉

说 ： “我们公司将以此为契机 ，

不断提高管理水平， 完善服务设

施， 提升运营能力， 狠抓营运安

全、 优质服务工作， 让人民群众

出行更安全 、 更便捷 、 更舒适 、

更顺心。”

昨日上午， 记者在

武陟县小董乡沁河滩地

看到， 近

50

台播种机、

拖拉机在滩区来往穿

梭， 好一幅繁忙的小麦

播种景象。 据悉， 连日

来，我市

15

万台农业机

械奋战在农田里， 掀起

了冬季小麦种植高潮 。

截至目前， 我市已种植

小麦近

66.4

万亩。

本报记者 李英俊 摄

昨日，省委常委、副省长刘满仓

(

左三

)

在市领导路国贤、孙立坤、牛越丽陪同下在孟州市城伯镇子昌村小

麦高产创建麦播现场检查工作。 本报记者 赵耀东 摄

寒

露

到

霜

降

种

麦

不

商

量


